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Есть и еще одна новость, кото�

рую давно проверили в развитых

странах: успешная борьба с корруп�

цией должна начинаться с силовых

ведомств и судебной реформы, в

случае нашего государственного

устройства – плюс прокуратура. 

А налоговая с таможней – после. 

В этом парадоксе собака и поры�

лась – значица вся эта шумиха с та�

можней либо для вида, либо для

снятия денег.

Ну то есть если этот год так за�

канчивается – то чего ждем в следу�

ющем? В законодательном плане

есть прогноз – ассоциации оживля�

ются и давно ждут работающих ор�

ганов – посмотрим, насколько ждут

органы нас.

Ну и год таки заканчивается раз�

нообразно – пожар, в натуре. Ко�

нечно, водка горела лучше и ярче.

Но и железяки не подвели – БИС 2,

объявленный по Киеву, случается

нечасто – по оценке экспертов, ра�

за 2–3 в год, не больше. Прикол в

том, что к пожарным гидрантам не

было подвода воды. В результате

пришлось подогнать аж два пожар�

ных состава (www.magnolia�tv.com).

Территория под пожар была отдана

большая, потому составы и 19 по�

жарно�спасательных отделений на

территории просто терялись. По�

тому очевидцы и живо обсуждаю�

щие в формах лица одним из

главных вопросов поставили ско�

рость тушения. Те же эксперты го�

ворят, что главный вопрос – почему

первая помощь появилась через 40

минут. И несмотря на версии, что

пожар был кому�то нужен, все�таки

хочется верить, что возгорание га�

зового отопления более всего веро�

ятно. И что, соответственно, наш

рынок остался приличным, несчас�

тьям сочувствующим, а не злорад�

ствующим и уж тем более таковые

не заказывающим. И само собой хоте�

лось бы, чтоб так оно и оставалось – и

в следующем новом, и еще долго�

долго.

Другой вопрос, который лежит в

плоскости бизнеса пострадавших –

так ли просто будет им выкараб�

каться самим из сложившихся за�

долженностей, страховки и других

совершенно практических вопро�

сов. И кто будет помогальником –

коллеги по рынку, читай конкурен�

ты, таинственные покровители или

вдруг издатели, чего доброго? И тут

уже вопрос не цивилизованности,

а выгоды и все той же консолида�

ции. Сгоревшие фуры товаров со

всеми полагающимися бумагами

уже списывались вендорами в ис�

тории этого рынка. История, прав�

да, умалчивает, что делалось потом,

когда индивидуальные номера про�

дукта находились в Африке. Здесь

же дым видели все – и проезжая ми�

мо, и по телевизору. Но готовы ли

партнеры списать гектары продук�

ции? Наверное, не должны быть го�

товы, потому как пожары могут

начаться повсеместно…. – и дым уже

будет заметен только местами и да�

леко не очевидный.

Много и других разнообразных

факторов, которые в преддверии но�

вого года могут стать маячками пу�

ти. Не путать с маячней – ее всегда

хватало! 

Что�то говорит мне, что мы не

только продолжим, но и сильно ра�

зовьем опыт закупок в магазинах

разнообразного железного обо�

рудования. И круглые столы с

дискуссиями станут эффективным

инструментом развитости рознич�

ного рынка в Украине. Потому как

с розницей у нас – как со всей стра�

ной – странненько. Нет власти –

нет правил – нет сообществ, и

сплошное соревнование, кто кому

больше навставляет. Хорошие вещи

таким диким способом обычно не

получаются. Как сказал президент

страны буквально вчера – «голосуй,

не голосуй…. А договоренности на�

до соблюдать» – а если договорен�

ностей нет? Значит, все как в стране

и хуже, потому что даже изобразить

не пытаемся наличие этой самой

консолидации производителей и

сетей.

Ну и, конечно, Интернет – для

украшения гнилых предчувствий

тема благодарная и положительная

со всех сторон. Разные люди спо�

рят – тридцать, сто или четыреста

процентов роста характерны для

этого вселенского явления. Цифры

было бы намного легче обсуждать

в случае существования одной

простой и прозрачной системы от�

счета. Но поскольку отсутствие

признанных рейтингов + барте�

ризация всей среды губительно

сказывается даже на размерах по�

рядков цифр, то остается по кир�

пичику способствовать развитию

элементов цивилизованности за�

мечательной Всемирной сети.

Главный финиш этого года состо�

ит в том, что на следующий год дан

старт многим элементам цивили�

зованности в сегменте контента. В

следующем году следует ожидать

намного больше в прозрачности и

рейтинговости этого самого важ�

ного и базового фактора украин�

ского Интернета. Как следствие и

прозрачных механизмов в оценке

клика и оптимизации затрат рек�

ламных бюджетов.

Ну и, конечно, рынок в целом

обещает сохранять рост не мень�

ший, чем в этом году – в среднем

процентов на двадцать. Поскольку

воспоминания о почти ушедшем

свинском 2007 не самые прият�

ные – и бюджет стоял, и под выбо�

ры гримасничало, а теперь и тамож�

ня пустилась в стоячий пляс –

хочется пожелать всем роста про�

центов в 50! За счет продуманных

государственных программ, внедре�

ния высоких технологий в бизнес�

процессы всех предприятий Укра�

ины и неиссякающей потребности

приобрести домашний компьютер

для каждого члена семьи! Есть на�

блюдение: каждый год кажется, что

хуже быть не может. Может, отвеча�

ют пьяные дворники. Предлагается

ударить оптимизмом по разгиль�

дяйству и бездорожью. 2008�й дол�

жен быть лучше!

И год Крысы, как существа ак�

тивного и запасливого, конечно же,

ознаменуется соответствующей

живостью обитателей страны. И по�

скольку многие медицинские ис�

пытания препаратов для людей

проходят на крысах, потому как

крысы по некоторым характери�

стикам на нас очень похожи, то же�

лаю в том числе года человеческого

всем нам – и не хуже этого!
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Легким пушистым снегом укры�

вает смерзшуюся израненную зем�

лю, каждая снежинка светится в

прозрачном воздухе, неважно – в

холодном матовом солнце или в

свете загадочных ночных фонарей.

Длинные сосновые иголки впере�

мешку с еловыми лапами и мягкой

вкрадчивостью смерек изо всех сил

заполняют ароматом леса про�

бензиненные улицы и прокуренные

кафешки. Золотые мандарины на�

поминают про неизбежность сала�

та оливье... И так хочется найти под

подушкой подарок от Деда Мороза

с оставшимся легким недоуменным

вопросом – неужели Снегурочка не

принимает участия в самом важном

и ответственном в году для их семьи

деле? И все равно со всем взрослым

пониманием процессов немножко

веришь в то, что именно этого года

ночь принесет нечто волшебное, и

колючее шампанское будет не по�

хоже ни на какие предыдущие бу�

тылки – вне зависимости от цены.

Хотя во всем этом ожидании сказки

деньгам места нет...

Ага! Таможня встала! Интересно

с какого такого залета? Да в общем�

то с простого – у нас, оказывается,

все процедуры, акцизные и пош�

линные мероприятия организова�

ны для того, чтобы чиновникам

было легче найти путь к изьятию

процента от государственного ожи�

дания! А бизнесмен в принципе не

был в состоянии повторить два ра�

за одинаково процедуру оформле�

ния и оплаты груза для попадания в

страну легально. Поэтому легче ки�

нуть чиновникам пару тройку, де�

сятков, конечно, процентиков от

всего рассчитанного и спокойно за�

ниматься реальным бизнесом – по�

иском и обслуживанием клиентов.

Нет, это я не для читателей сообщаю

свежие новости – это я поражаюсь

двум возможным вариантам: 1) кем

они считают нас, если пытаются по�

казать, что это новость? или 2) кто

они тогда такие, если это им таки

новость?

Так я имею чего добавить – вся на�

логововзимательная система пост�

роена аналогично! И это нико�

му в стране не новость! Поэтому ког�

да начнется ажиотаж с ловлей крыш,

которые помогают оптимизировать

налоговые процедуры – товарищи

общенациональные ньюсмейкеры,

все кто в, вокруг, над и под бизнесом –

давно в курсе. И не один документ –

крик на эти темы уже вам отсылался

от самых разных ассоциаций, и еще не

один будет, и круглые столы будут –

для разнообразия их даже можно по�

сещать и использовать для самооб�

разования. 

Здравствуй... Новый год!

Эллина Шнурко�Табакова,
Издатель и Коммуникатор,

esht@cp�ua.com
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